
２０１９年度 第１回 辻堂まちづくり会議 

次 第 

日 時：２０１９年４月２５日（木）１３：３０～ 

会 場：辻堂市民センター 第 1 談話室  

  

◎ ウルトラ見守りチャレンジの結果について 
 
議 題 

１ 部会等からの報告について 

  くらし安心・安全部会（４/１１）、辻堂交流部会（４/１１） 

  広報委員会（４/１１） 

 

２ その他 

（１） 市政報告会について ６月２７日（木）１５時３０分から 

（２） 高砂小学校前交差点 音声付き信号機の設置について 

２０１９年４月２３日（火）から運用 

 

３ グループワーク 

○２０１８年度の振り返りと２０１９年度の事業実施に向けて 

事業の進め方、公民館祭り、全体集会等 

 

 

今後の予定 

〇第２回辻堂まちづくり会議   ５月２３日（木）１３時３０分から 

〇広報委員会          ５月１６日（木） ９時３０分から 

〇くらし安心・安全部会     ５月１６日（木）１３時３０分から 

〇辻堂交流部会         ５月 ９日（木）１４時００分から 

 

以  上 



№ 区分 氏名（敬称略） 団体名又は公募 役職 部会 広報委員会

1 団体推薦委員  松本　喜夫  自治会長・町内会長連絡協議会  くらし安心・安全  〇

2 団体推薦委員  山田　泰司  社会福祉協議会  くらし安心・安全

3 団体推薦委員  齋間　道雄  青少年育成協力会  くらし安心・安全

4 団体推薦委員  高橋　肇  交通安全対策協議会  くらし安心・安全

5 団体推薦委員  吉田　紀行  生活環境協議会  辻堂交流

6 団体推薦委員  石井　喜孝  防犯協会  部会長  くらし安心・安全

7 団体推薦委員  小川　雄二郎  防災協議会  副会長  くらし安心・安全

8 団体推薦委員  近藤　眞由美  東地区民生委員児童委員協議会  くらし安心・安全

9 団体推薦委員  國弘　信子  西地区民生委員児童委員協議会  副会長  くらし安心・安全

10 団体推薦委員  伊藤　和子  辻堂公民館評議員会  くらし安心・安全  〇

11 団体推薦委員  鷹野　三枝子  高浜地域子ども支援会議  くらし安心・安全  〇

12 団体推薦委員  岸　喜代志  辻堂地区社会体育振興協議会  くらし安心・安全

13 団体推薦委員  小林　準一郎  辻堂商店会連合会  辻堂交流

14 団体推薦委員  片桐　賢  辻堂地区老人クラブ連合会  辻堂交流

15 公募委員  石澤　知子  公募委員  辻堂交流

16 公募委員  白井　洸子  公募委員  くらし安心・安全

17 公募委員  横川　敬久  公募委員  辻堂交流

18 公募委員  森外　葉子  公募委員  辻堂交流  〇

19 公募委員  木幡　　元  公募委員  部会長  辻堂交流

20 公募委員  村瀨　旨博  公募委員  辻堂交流

21 公募委員  関岡　壽夫  公募委員  副会長  辻堂交流

22 公募委員  吉田　秀樹  公募委員  委員会長  辻堂交流  〇

23 公募委員  尾崎　文彦  公募委員  会長  ー  〇

24 公募委員  保坂　真美  公募委員  くらし安心・安全

2019年度　辻堂まちづくり会議　委員名簿



 

第１３回辻堂まちづくり会議報告 

 

（開催日時）２０１９年（平成３１年）３月２８日（木）１３：３０～１５：３０ 

（開催場所）辻堂市民センター 第１談話室 

（出 席 者）１８人 

（欠 席 者）６人 

（傍 聴 者）３人 

（議 題 等）別紙次第のとおり 

 

 

◎ 辻堂地区協議体について 

 資料のとおり、地域包括ケアシステム推進室、楜澤主任より説明を行った。 

（議事要旨） 

発言者 内容等 

地域包括ケ

アシステム

推進室 

それでは、ご説明させていただきます。 

協議体とは、まちづくり会議と同様、「辻堂をより良くする」ことを目的

にした会議体であります。まちづくり会議は辻堂地区のソフト面、ハード

面、様々なことを検討していると思いますが、協議体については、福祉の

視点に重点を置き、ソフト面を検討しているものです。そこが、大きな違

いになります。その中でも、「健康」をテーマにしています。国民健康保険

のデータから、市内で比較した結果、辻堂地区は数値結果が良く、健康に

対する取り組みが活発であるため、これが強みだと感じ、「健康」をテーマ

にしています。今回は、同じ目的に動いている会議体として、情報共有の

ため、また今後協力依頼する場面が出てくる可能性があるため説明に参り

ました。協議体については、公募委員も募集しておりますので、互いに協

力できればと考えております。今後ともよろしくお願いいたします。 

〇 国民健康保険の統計データについては、地区内住民の約 20％が対象で

ありデータとしての信憑性はあるのか 

地域包括ケ

アシステム

推進室 

国民保険以外に加入している方を含んだとしても対して差が出ない。藤

沢市で４３万人の状況を把握しているわけではないので、一概に比較する

ことはできない状況であります。 

 

 

◎ 前回会議の議事録の確認について 

 

 

議題 

1. 2019年度事業計画について 

 資料のとおり、各部会長、委員長より報告を行った。 
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（議事要旨） 

発言者 内容等 

〇 それでは、各部会についてご報告をお願いいたします。 

辻堂交流部会からお願いいたします。 

事務局 それでは、ご報告させていただきます。 

（議事録に沿い報告） 

〇  ありがとうございました。 

 続きまして、くらし安心・安全部会からお願いいたします。 

〇 それでは、ご報告させていただきます。 

（議事録に沿い報告） 

〇  犬の飼っていない人に対しては、どのように対応するのか。 

〇 犬を飼っていない人は、想定していないため、今回は反射するリード等

を配布する予定である。 

〇  くらし安心・安全部会の健康事業については、協議会の考え方と全く同

じあるため、行わなくて良いのではないか。 

事務局 協議体については、まちづくり会議と違い、年4回程度の会議で議論す

る会議体である。そのため、どうしても実行するまでには時間がかかって

しまうこともあるため、今後は協議体とまちづくり会議と一緒になって、

進めていくことが一番より良い形ではないかと考えている。 

〇 まだ講演会の具体的には決まっていない。まちづくり会議としてどのよ

うなテーマにすべきか、委員向けの勉強会などを通して検討していきたい。 

〇  ありがとうございました。 

 続きまして、広報委員会からお願いいたします。 

〇 それでは、ご報告させていただきます。 

（議事録に沿い報告） 

〇 子ども回覧板の対象年齢はどのくらいを想定しているか。 

〇 小学生から中学生を考えている。 

〇  市内で他に子ども回覧板を行っているところはあるのか。 

〇 全国で見ても、北海度にひとつやっているところがあるようだが、全国

的に見ても、実行している部分は初めてになると考える。 

〇  2 年任期という中で、情報収取する事業（公民館まつり、全体集会）が

年度の後半にあるが、これについて意図はあるのか。 

〇 みなさんから聞いた意見については、今後随時ホームページ等で発信で

きたらと考えている。しかし、その部分についてはとても大事な部分にな

るため今後、念頭に置いて進めていきたい 

 

 

2. ２０１９年度の進め方について 

 ２０１９年度の進め方について検討した結果、今年度同様に部会、委員会、全体会議を

2



 

開催していくこと決定した。 

 

 

  報告 

   市政報告会について    6月27日（木）15時３０分から 

                １時間程度 

 

◎今後の予定 

 下記のとおり、全体会議・部会等を開催すること決定した。 

 

会議名：第1回辻堂まちづくり会議 全体会議 

日 時：４月２５日（木）午後１時３０分～午後３時３０分頃                    

場 所：辻堂市民センター 第1談話室 

議 題：各部会からの報告 等 

 

会議名：辻堂交流部会 

日 時：４月１１日（木）午後２時～午後４時頃                    

場 所：辻堂市民センター 実習室 

議 題：事業の検討 等 

 

会議名：くらし安心・安全部会 

日 時：４月１１日（木）午後１時30分～午後３時３０分頃                    

場 所：辻堂市民センター 第１談話室 

議 題：事業の検討 等 

 

会議名：広報委員会 

日 時：４月１１日（木）午前９時３０分～午前１１時３０分頃                    

場 所：辻堂市民センター 実習室 

議 題：事業の検討 等 

 

以上 
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前回次第 
 

平成３０年度 第１３回 辻堂まちづくり会議 

次 第 

日 時：２０１９年３月２８日（木）１３：３０～ 

会 場：辻堂市民センター 第 1談話室  

 

◎辻堂地区協議体について 

◎前回会議の議事録の確認について 

 

議題 

 １ ２０１９年度事業計画について 

  ○辻堂交流部会 

  ○くらし安心安全部会 

  ○広報委員会 

 

 

２ ２０１９年度の進め方について 

 

    

 

報告 

市政報告会について      ６月２７日（木）１５時３０分から 

               １時間程度 

 

今後の予定 

〇第１回辻堂まちづくり会議   ４月２５日（木）１３時３０分から 

〇広報委員会          ４月１１日（木） ９時３０分から 

〇くらし安心・安全部会     ４月１１日（木）１３時３０分から 

〇辻堂交流部会         ４月１１日（木）１４時００分から 

 

以   上 
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第 1回 くらし安心・安全部会 議事録 

 

（開催日時）２０１９年（平成３１年）４月１１日（木） 

１３：３０～１６：００ 

（開催場所）辻堂市民センター 第３談話室 

（出 席 者）１１名 石井部会長、斎間委員、高橋委員、小川副会長、近藤委員、鷹野委員、    

岸委員、白井委員、保坂委員、伊藤委員、山田委員 

 

（欠 席 者）２名 國弘副会長、松本委員  

（傍 聴 者）０名 

（資 料 等）別紙のとおり 

 

〈議題〉 

１ 今年度の計画について 

２ 事業内容確認 

３ 企画内容及び方向性の確認 

４ その他 

 

１ 今年度の計画について・２ 事業内容確認 

   資料のとおり今年度の計画について確認した。また、前全体会議で話のあった、各事業に

対する住民意見の反映について、確認を行った。 

 

 

３ 企画内容及び方向性の確認 

   今年度事業について内容を確認及び検討を行った。 

  【防災について】 

「津波避難訓練」 

   ５月２６日（日）のゴミゼロクリーンキャンペーン後に実施することを確認した。今年度

は西側・東側にわかれ、それぞれ辻堂団地・湘南メディカルビルへの避難を行うこととなっ

た。また、主に防災協議会が西側・まちづくり会議が東側を担当することを確認した。 

  ＜意見等＞ 

・ゴミゼロクリーンキャンペーンは毎年終了時間が曖昧であり、流れ解散となっているため

明確な終了合図を出せるよう環境総務課と調整は出来ないのか。 

  ・当日ゴミゼロクリーンキャンペーン開始前に案内チラシや地図を配った方が良いのではな

いか。また、そのチラシの裏に辻堂地区の津南避難ビル一覧を載せたら行った意味を感じ

られるのではないか。 

  ・この事業を辻堂のみにせず、今年度実績を作って片瀬や鵠沼海岸へ広められるように市へ

提言していくことも行っていくべきだと思う。 
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  「防災講演会」 

   小川副会長より、加藤孝明先生という方を講師として招き、７月１３日（土）に実施する

ことを説明・確認した。詳細については、今後防災協議会で検討していくこととなった。 

 

  「子どもの防災教育事業」 

   伊藤委員から、今年度のチームレスキューの予定を説明が行われ、確認した。 

 

  【健康について】 

   「認知症理解促進事業」 

    ＶＲ認知症体験事業といて行ってきたが、事業名に囚われてしまうため、事業名を変更

した。委員それぞれが知識を得て、その上でまちづくり会議が出来ることを検討すべきで

あるため、先ずは勉強会を開催していくことを改めて確認した。 

   ＜意見等＞ 

   ・認知症の予防や対策は医療機関や団体が行っているため、「まちづくり会議」という立場

からは、認知症の人が住みやすいまちづくりを目指していくことを考えていくべきでは

ないか。 

   ・必ずしもまちづくり会議にて事業を行うのではなく、辻堂地区内の問題を把握して他団

体へ問題の投げかけを行うことも必要だと思う。 

 

   「グリーン回廊事業」 

伊藤委員から事業の提案が行われた。開催時期が７月２９日（月）での提案であったが、

猛暑であることを考え別時期で再検討を行うことになった。 

 

   「わんわんパトロール事業」 

   犬の狂犬病予防集合注射に合わせて広報チラシを配ることを確認した。日程は下記の通り。 

   ・４月２２日（月）１０：００～ 辻堂市民センター 

   ・４月２４日（水）１３：１５～ 大荒久公園 

 

   「勉強会開催事業」 

次回部会までに各委員で、どのようなことを勉強したいか、どのような知恵が必要なの

かを考え、次回会議で勉強会の内容を検討することとなった。 

   ＜意見等＞ 

   ・昭和通りの道路の拡幅の問題等について、話を聞きたい。 

・公園や緑について、前回勉強会では市全体のことを説明してもらったが、より辻堂に特

化した説明をしてほしい。 

・公共施設の老朽化について勉強会をしたい。 
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「マナーアップ事業」 

交通のキャンペーンが以下のとおりに行われるため、参加可能な方はキャンペーンに参

加するということを確認した。警察との講演会の日程も調整をしていく。 

街頭キャンペーン  ：５月１３日月曜日 １４：００～ 辻堂駅南口 

自転車マナーアップ：５月２３日木曜日  ８：００～ 湘南工科大学附属高等学校正門 

＜意見等＞ 

・高浜中前の交差点について、ななめ横断や自転車等問題があることが明らかなので、今

年度は問題提起をして対応をすべきではないか。 

 

以 上 

 

 

【次回部会日程】 

日時：２０１９年５月１６日(木) 

１３時３０分～１５時３０分頃 

会場：辻堂市民センター 第１談話室 
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【日 時】 ６月９日（日）  雨天中止 

       受付９：００～９：３０  開始９：３０  解散１２：００（予定） 

       ※中止に関するお問い合わせは、当日８：００以降に下記連絡先へお願いします 

【集合場所】 辻堂公民館 （辻堂市民センター：辻堂東海岸1-1-41） 

                           ※車でのご来場はできません  

【解散場所】  神台公園   

【定 員】 小学生以上８０人（先着順）  *親子参加大歓迎！ 

【コース】 辻堂公民館～諏訪神社～宝泉寺～西町 馬頭観音～地下道～明治公民館 

      ～国道1号線～四ッ谷不動尊～二ツ家稲荷神社～神台公園（約４．３キロ） 

【参加費】 無料 

【共 催】 辻堂公民館・健康増進課・辻堂まちづくり会議 

【協 力】 湘南ふじさわウォーキング協会・辻堂青少年会館・辻堂東・西いきいき 

       サポートセンター・辻堂地区老人クラブ連合会 

辻堂の大山街道を行く 

《お問い合わせ・申込み》  
 辻堂公民館 
 TEL 0466-34-9151 
 辻堂市民センター 
 TEL 0466-34-8661      

申込み開始 

５/２０（月） ～ 

平日 8:30～17:00 【持ち物】タオル・飲み物・帽子 
 
【参加にあたってのお願い】 
 ・動きやすい服装・靴でお越し下さい。 
 ・主治医に運動を制限されている方は、ご遠慮下さい。 
 ・当日の体調管理はご自身でお願いいたします。 
 ・ご自宅かロビーで血圧を測定してからお越しください。 

辻堂地区の名所や史跡を見ながら、大山街道を 

巡ってみませんか？ 
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辻堂グリーン回廊紹介 
 

～案内板設置個所とQRコード～ 

 グリーン回廊案内板設置場所の目安 

辻堂グリーン回廊は辻堂の自然 海と川 みどりの公園 歴史の
あるまちなみ などを結ぶ 約10Kmの回廊 （かいろう）です。 
グリーン回廊には14の案内板が設置されており、案内板の
QRコードを読み込むと名所・旧跡が案内されます。 
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明治市民

センター

辻堂市民

センター

① 諏訪神社

創建は平治年間（１１５

９～１１６０）と言われ

ているが定かではない。

現在の本殿は平成１２年

に再建されています。

③ 辻堂四つ角

辻堂集落発祥の中心で、旧

鎌倉街道の宿場でした。今

でもその付近は宿(しゅく)と

呼ばれています。諏訪神社

の祭りのときは、この四つ

角に東西南北の山車が集ま

ります。

⑤ 三ツ叉

元禄13年(1691)検地の44

小字(こあざ)の中に三ツ叉が

ありました。古道がここか

ら3本に分かれていたのが由

来です。

④ 旧鎌倉街道

名家が立ち並ぶ風情のあ

る街並みとなっています。

⑦ 西町 馬頭観音

昭和4年(1929)に創建さ

れました。宝冠を馬の頭

に頂き3つの顔があるも

の、馬頭は一切の魔をう

ちふせると云います。

⑧ 四ツ谷不動尊と大山

「一の鳥居」

大山阿夫利神社への一の鳥

居。万治4年(1661)江戸講

中により建立され、関東大

震災で倒壊したものの昭和

34年に復元された。四ツ谷

不動尊は延宝4年(1676)に

建立された。

⑨ 二ツ家稲荷神社

祭神は保食神、二ツ

家集落の鎮守である。

勧請年月日は不詳だ

が、5度の再建を重

ねている。昭和18

年辻堂神台の地より

現地に移転した。境

内に市指定文化財の

「寛文十年庚申供養

塔」がある。

⑥ 八ツ森稲荷と鉄板

「西町のお稲荷様」と呼

ばれ、祭神は宇迦之御魂

神(ウガノミタマノカミ)。

境内には「下瀬火薬」と

命名された新火薬の試射

の標的や砲台に使用され

たとされる鉄板がありま

す。

② 宝泉寺

建久年間(1190～1199)

頃源頼朝の勧請により創建

されたと伝えられています。

大山詣での帰り道に南の寺

を参詣しないと「縁起」が

悪いとされ、多くの人で賑

わいました。

第9回 辻堂グリーン回廊ウォーキング

ウォーキングコースと見どころ一覧

江戸時代、庶民の間で「大山詣り」が大流行しました。男性の

神・大山を参拝した後、女性の神・江の島の弁財天を参拝する

行程が人気で、辻堂のヘソにある宝泉寺は夏の大山詣での時

期は昼夜もわからないほどにぎやかだったそうです。

今回は「辻堂グリーン回廊」の一部を歩き、大山詣りでにぎわっ

た大山街道を探訪します。
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2019年度 第１回 辻堂交流部会 議事録 

 

（開催日時）２０１９年（平成３１年）４月１１日（木） 

１４：００～１６：００ 

（開催場所）辻堂市民センター 実習室 

（出 席 者）木幡部会長、横川委員、村瀬委員、吉田秀委員、森外委員、石澤委員、関岡委員 

（欠 席 者） 3人 

（傍 聴 者）０人 

（議 題 等） ①「辻堂歴史物語」について 

②前回までのふりかえり 

③事業内容の整理 

④その他 

 

〈議題〉 

１ 「辻堂歴史物語」について 

 講師である櫻井豊さんと講演内容等について打ち合わせを行った。 

 〇講演内容について 

・今回は、江戸期から明治期までの話をすることとなった。 

 〇タイムスケジュール 

・5月 25日 10時～12時（9時 30分開場） 

・前半 50分、休憩 10分、後半 50分、＋質問の流れ。前半：江戸時代、後半：明治時代。 

 〇チラシの内容について 

・チラシについては、前回のものをベースに櫻井さんの方に内容調整を行う。 

 〇その他 

 ・当日、前回（第 1回）のレジュメ資料を準備し、必要な人には配布する。 

・前回同様、辻堂図書館、湘南なぎさ荘に追加して、明治市民センターへ配架依頼を行う。 

・地域回覧については、4月 25日号に合わせて配布する。 

・今回、講演できない大正時代、昭和時代の部分については、第 3回目を今後調整する。 

 

２ 前回までのふりかえり 

３ 事業内容の整理 

 事務局から資料のとおり説明を行い、各事業について検討した。 

〇辻堂朝市 

・過去の経過を確認し、少しずつ検討を進めていく。(検討スケジュールを今後考えていく) 

〇美化キャンペーン 

・愛着を深めるためにも、現在、キャンペーンを行っている、自歩道のキャッチフレーズをつ

ける方向で検討。自歩道を利用する、小中高等学校に依頼し、生徒に考えてもらう。 

・道路のプレートの向きを何とかできないか（海浜公園通り） 

→事務局で素案をつくり、次回部会で検討する。 

〇歴史探訪事業 
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・歴史がメインで歴史家 5、6人集めて話をして、当日もしくは別日に探訪を行う。 

・ターゲットは親子や小学生 

・9月頃に実施検討 

→次回素案を関岡さんが作成提出 

〇商店街活性化事業 

・今後も「まちゼミ」への参加していく方向。 

〇交流ふれあいの場づくり 

・公園については、最終的には要望書の提出をする。 

・スケートボードやミニサッカーができるようなことも。 

・緑の広場の有効活用も検討。 

・市は新しく作るのは、一緒に考えるが、既存のものには意見を聞こうとしていないのではな

いか。 

・スケートボードはオリンピック関係から詰めていくのはどうか 

→スケートボードについては横川委員が素案を作成し、次回検討。 

・市民の家を有効活用できる工夫、市民の家の利用率を確認する。 

→市民の家の実態調査を行う。次回部会までに各委員で確認を行う。 

〇ひと声あいさつ運動 

→吉田秀委員が次回部会までに成功事例等を探すこととなった。それを参考に次回部会で検討。 

 

４ その他  

  以 上 

 

【次回部会日程】 

日時：２０１９年(平成３１年)５月９日(木) 

１４時００分～１６時００分頃 

会場：辻堂市民センター 
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～辻堂まちづくり会議主催 第８回伝統文化伝承講座～  

 

辻堂歴史物語 

－江戸時代から明治時代まで－ 

郷土歴史家 櫻井
さくらい

豊
ゆたか

氏に講演頂きます 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時 2019年 5月 25日（土）※入場無料 

10:00 ～12:00（開場 9:30）※定員 100人 

    ※定員を超えた場合、入場できないことがあります。 

場 所 辻堂市民センターホール  (当日・先着順) 

      藤沢市辻堂東海岸１丁目１番４１号 ※駐車場はありません。 

問合せ 辻堂市民センター 0466（34）8661 

    8：30～17：00（土・日・休日並びに 12：00～13：00 を除く） 

『辻堂歴史物語』連続講演、 

第 1回「平家の落人伝説から後北条時代まで」 

第 2回「江戸時代から明治時代まで」 

第 3回「大正時代から昭和（戦前）時代まで」 

のうち、今回は第 2回目の講演を開催します。 

江戸時代から明治時代にかけて、 

辻堂はどのような村落であったか、 

そして人々はどのように生活していたか、 

主な出来事や伝承などをおりまぜて講演して

頂きます。 

 

櫻井
さくらい

 豊
ゆたか

氏 

昭和 12 年生辻堂元町在住 

平成 25 年「辻堂歴史物語」出版、

辻堂市民図書館、JA さがみ、 

みずほ銀行辻堂支店で講演 

(第 2回) 
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2019年度第 1回 辻堂まちづくり会議 広報委員会 議事録 

 

（開催日時） ２０１９年（平成３１年）４月１１（木）９：３０～１２：００ 

（開催場所） 辻堂市民センター 実習室 

（出 席 者） 吉田委員長、伊藤委員、尾崎委員、鷹野委員、森外委員 

       事務局 日原主幹、磯崎補佐 

 

【議事結果】別添次第に沿って進行した。 

  

 ＜議題＞ 

 １ ２０１９年度広報委員会の事業計画について 

（1）飛び出せ！辻堂インタビュー実施事業 

・３か月程度のスケジュール（月１回５月ごろスタート）を作成し、各部会へ協力者を 

選出してもらって進めていく。 

・広報委員だけでなく他の委員にも積極的に参加してもらうようにする。 

・全体の協力体制がとれていないので、各部会へ選出してもらう形にする。 

・まずは交流部会から始めていく。 

・各部会１名、広報委員１名、事務局 

・今後のスケジュールについては、事務局日原主幹と吉田委員長とで自治会役員の方と日

程を調整して実施していくことになった。 

・ホームページ用のアンケート記事のたたき台は、次の広報委員会までに事務局が作成す

る。 

（2）子ども回覧板事業 

・本日、青少協の役員会があり、尾崎委員から子ども回覧板についての説明をした。４月

２２日の青少協の総会でも説明を行い、理解と協力を得るように進めていく。 

・自治連については、松本会長には説明済み。今後４月１９日の役員会、５月１９日の総

会で説明をして、理解と協力を得る。 

・三者連携の会議でも説明をして、理解と協力を得ていく。 

・公民館事業の子どもボランティアに、豆記者（おまめ隊）を組み込めないか。 

・詳細のスケジュールを作成する。 

 

（3）グリーン回廊の QRコード化事業 

・ホームページが出来上がってからの作業になる。 

・グリーン回廊の表示板にＱＲコードを張り付けて、そこからグリーン回廊の全体図など

を見ることができるようにする。 

 

（4）全体集会の意見の事業へのすり合わせ及びまちづくり会議に対する一般の方からの 

意見の徴収方法について 

・４月の全体会議で、昨年度の振り返りを行う。 

・課題抽出のためのアンケートについては、昨年の委員のアンケート、公民館まつりでの

アンケート、全体集会でのグループ討議の記録のそれぞれを集計したが、ほぼ課題は一

緒になる。今後はテーマを絞った形で意見の収集をしたほうがよい。（事務局） 
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（5）今年度のタイムスケジュールについて 

・別添スケジュールで再度確認した。 

・公民館まつりは６月に役員会や実行委員会があるので、昨年度の反省や課題を踏まえて

参加していく。６月の全体会議で提案していく。 

・子ども回覧板事業は、回覧板を回すことと子どもたちに記事を作ってもらうことの２本

立ての事業となるため、詳細な事業計画案を作成する必要がある。 

・ホームページは現在リンク先につながらない状態なので、早急に対応をして、公開に向

けて進めていく。 

 

次回広報委員会 

２０１９年５月１６日（木）9：30～12：00 

 

以  上 
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